
Уважаемые депутаты!
Вчера Совет Государ-

ственной Думы принял, на 
мой взгляд, очень верное 
решение посетить 27 ноября 
выставку-форум «Россия». 
Она напоминает о том, что у 
нас великолепная страна и 
уникальная природа. О том, 
что мы собрали под своими 
знамёнами множество наро-
дов и народностей. И долж-
ны этим гордиться.

Надо сделать всё, чтобы 
наш народ испытывал гор-
дость за свою страну и по-
беждал. Но нужно иметь в 
виду, что выставка проходит 
на фоне войны, которую но-
вая Антанта, англосаксы и 
натовцы объявили нам, уни-
чтожая русский мир, русский 
язык и русскую культуру. А 
выводы не сделаны даже 
сейчас! 

Продолжает свою разру-
шительную работу Ельцин-
центр, который давно нуж-
но закрыть. Не утихает лжи-
вая антисоветская кампания 
в СМИ. Целую неделю, вклю-
чая День народного един-
ства и годовщину Октябрь-
ской Революции, нас корми-
ли фильмом «Троцкий», в ко-
тором нет никакой историче-
ской правды. Этот клеветни-
ческий фарс не имеет ничего 
общего с подлинными собы-
тиями тех трудных и героиче-
ских лет. Если мы хотим, что-
бы молодое поколение ува-
жало историю Отечества, не-
допустимо пичкать его таки-
ми поделками!

Сегодня в Государствен-
ной Думе открылась заме-
чательная выставка детско-
го рисунка. Благодарю Васи-
льева и Миронова, которые 
приняли участие в её откры-
тии. Всего на конкурс были 
представлены 45 тысяч ра-
бот. Посмотрите, какие там 
образы Жукова, Гагарина, 
Чапаева! Десятилетние де-
ти отображают нашу исто-
рию, не забывая её главные 
победные страницы.

Это беда, что выставка на 
ВДНХ не отражает достиже-
ния великой советской эпо-
хи. Вспомнить о ней тем бо-
лее важно, что приближается 
100-летие того момента, ког-
да остановилось талантли-
вое могучее мужественное 
сердце В.И. Ленина. Он ушёл 
из жизни, но его великое де-
ло остаётся бессмертным. 
Оно осеняло весь прошлый 
век и продолжает звать нас 
к победе справедливости и 
человеческого достоинства.

Мне сказали, что каждые 
семь дней экспозиция вы-
ставки будет обновляться. 
И я считаю, что, обновляя 
её, необходимо предста-
вить на ней великие завое-
вания советской эпохи и Со-
ветской власти. Тогда будет 
показана подлинная правда. 
Это именно то, что будет спо-
собствовать сплочённости и 
единству нашей страны.

Наиважнейшими остают-
ся задачи, связанные с на-
шей победой. Только что в 
Думе побывала руководи-
тель Центробанка со сво-
ей командой. И мы ей прямо 
сказали: те партнёры и кол-
леги, которые раньше с ва-
ми работали, теперь отвер-
нулись, наложив на Россию 
17 тысяч санкций. Они отка-
зали нам в кредитах и про-
должают душить нашу стра-
ну. Мы должны осознать: не-
обходимо строить суверен-
ную экономику и финансо-
вую систему, опираясь на 
собственные силы. Иного 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Депутат 
М.В. ЩАПОВ:
- Мы голосуем 

против непра-
вомерно осто-
рожной поли-
тики в вопросе 
формирования 
доходов бюдже-
та. Можно и нуж-
но быть смелее. Ре-
шительные меры могут 
дать ещё дополнительно до 40% доходов. 
Но для этого нужно перестать жалеть оли-
гархов и сверхбогатых. Нашу страну ослаб-
ляет глубокое неравенство между основ-
ной массой населения и кучкой людей, за-
рабатывающих на сверхдоходах от про-
дажи природных ресурсов за рубеж. Пора 
ввести прогрессивную шкалу НДФЛ, налоги 
на роскошь, сверхпотребление, нам нужен 
внутренний социальный мир, чтобы стать 
по-настоящему самодостаточным государ-
ством.

Мы голосуем против недостаточного фи-
нансирования образования, здравоохране-
ния, науки, промышленности, против низ-
ких зарплат учителей, врачей, библиотека-
рей, работников искусства, молодых учё-
ных, сотрудников лесоохраны и многих дру-
гих, кто вынужден работать за копейки на 
благо своей страны.

Мы выступаем за достойную жизнь для 
миллионов людей, обеспечивающих буду-
щее нашей страны. Для этого нужно повы-
сить расходы по этим статьям в разы. И ис-
точники доходов для этого есть.

Мы голосуем против низких пенсий, про-
тив отсутствия индексации пенсий рабо-
тающим пенсионерам, против копеечных 
льгот, против невыполнения обязательств 
перед выезжающими с Крайнего Севера, 
против заморозки советских вкладов. Но 
мы всегда готовы к конструктивному диа-
логу, к обсуждению будущего нашей стра-
ны, совместной работе над этим будущим. 
Главное, чтобы этот диалог был.

Депутат 
А.В. КУРИННЫЙ:
- Уважаемые 

коллеги, после 
второго чтения 
итоговые циф-
ры государ-
ственного фи-
нансирования 
здравоохранения 
практически не из-
менились, они у вас 
на экране, точно так же 
по отношению к ВВП страны: 3,7 процента - 
2024 год, 3,6 процента - 2025-2026 годы. Это 
в полтора раза ниже, чем в странах со сход-
ным уровнем экономического развития…

Распределение госрасходов на здраво-
охранение на душу населения по ППС да-
ёт ещё более неприглядную картину: в Рос-
сии в два раза меньше финансирование на 
душу населения государственного здраво-
охранения.

При таком государственном финансиро-
вании невозможно обеспечить качествен-
ную и доступную медицинскую помощь. По-
чему? Нет финансирования - нет адекват-
ного обеспечения лекарственными препа-

ратами. Мы об этом дискутировали полтора 
дня назад. По отношению к референтным 
странам госзатраты на обеспечение лекар-
ствами в амбулаторных условиях в России 
в два с половиной раза ниже. Остальное - 
за свой счёт. Кто может, покупает, кто не мо-
жет, получается, умирайте.

Депутат 
Н.А. ОСТАНИНА:
- Мы не можем 

поддержать бюд-
жет объединён-
ного Фонда пен-
сионного и со-
циального стра-
хования, но не 
потому, что не 
согласны с прио-
ритетами, а пото-
му что заявленные 
социальным блоком це-
ли о том, что бюджет обеспечивает все со-
циальные обязательства государства, не 
соответствуют исполнению этих целей.

Ну, во-первых, государство не брало на 
себя обязательство, и нет ни одного за-
кона, по которому увеличилось бы число 
граждан с 25 по 45%, которым заработная 
плата не позволяет удовлетворить даже 
базовые материальные потребности. Го-
сударство не могло взять на себя соци-
альное обязательство оставлять за чер-
той бедности 20 миллионов граждан.

Наконец государство не могло взять на 
себя социальное обязательство - 10 мил-
лионов детей обречь на бедность, потому 
что ровно столько детей получают сейчас 
единое пособие, ибо прожиточный мини-
мум в этих семьях меньше одного. 

Если говорить об этих социальных обя-
зательствах, то, по сути дела, они близки 
к их отсутствию. Потому что увеличение 
размера самой уязвимой категории насе-
ления, той категории, которая уже не мо-
жет себя защитить - пенсионеров, - до 20 и 
даже до 21 тысячи и сопоставимый прожи-
точный минимум, который составлять бу-
дет 16-18 тысяч, конечно, обрекает их на 
нищету.

Больше того, если соотнести уровень 
пенсии и заработной платы, то предпол ага-
емое соотношение составит в следующем 
2024 году 27%, в 2026 году только 26,3%. А 
рекомендуемая Международной организа-
цией труда норма составляет 40%.

Ну и, наконец, семьи с детьми… Колле-
ги, в этом году, в 2024 году Андрей Нико-
лаевич Пудов подтвердит, мы с ним были в 
Министерстве труда предварительно, пре-
жде чем выйти на эту трибуну, у нас закан-
чивают своё действие сразу несколько кон-
цепций: концепция демографической поли-
тики, концепция семейной политики, стра-
тегия поддержки пожилого населения. И в 
сентябре правительство представит нам 
концепцию демографической и семейной 
политики.

Скажите, пожалуйста, почему мы сей-
час в бюджете сокращаем на 130 мил-
лиардов маткапитал, исходя из той чис-
ленности детей, которые есть на сегод-
няшний день, мы что, не прогнозируем 
прирост населения? Если мы утвердим 
эту концепцию, как мы её финансово обе-
спечим?

 УЧИТЬСЯ 
У ЛЕНИНА!

14 ноября Председатель ЦК КПРФ, руководитель фракции КПРФ в Государ-
ственной Думе Г.А. Зюганов выступил на пленарном заседании нижней пала-
ты парламента. Предлагаем вашему вниманию текст его выступления.

«КПРФ ПРОТИВ 
БЮДЖЕТА ВЫМИРАНИЯ!»

17 ноября депутаты КПРФ в Госдуме приняли участие в обсуждении про-
екта федерального закона «О федеральном бюджете на 2024 год и на пла-
новый период 2025 и 2026 годов».
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Бюро Ставропольского краевого Комитета КПРФ 
и Железноводский горком партии, а также много-
численные коммунист ы сердечно поздравляют 
Алину Викторовну ПОЗДНЯКОВУ с юбилеем!

Выражаем Вам искреннюю благодарность за 
большой самоотверженный и многолетний труд в 
качестве первого секретаря Комитета Железновод-
ского местного отделения КПРФ, за Вашу активную 
созидательную работу в рядах Коммунистической 
партии Российской Федерации. 

Желаем Вам, чтобы на Вашем лице всегда свер-
кала искренняя улыбка, чтобы Ваши силы не угаса-
ли ни на минуту, счастья и здоровья, семейных благ, 
тепла, уюта и понимания, силы духа и оптимизма. 

Невинномысский ГК КПРФ и пер-
вичное партийное отделение №1 ис-
кренне поздравляют 

Василия Лукича ДЕГТЯРЕНКО 
с днём рождения!

Вы скромны, высокая принципи-
альность, душевная чуткость и от-
зывчивость, требовательность к се-
бе и другим вызывают у нас чувство 
признательности и уважения, служат 
примером для всех знающих Вас. 

Искренне желаем Вам здоровья, 
благополучия, успехов и удачи в на-
шей общей работе. 

С т а в р о п о л ь с к и й 
крайком Компартии и 
Октябрьский РК КПРФ 
Ставрополя горячо и 
сердечно поздравляют 

Елену Геннадьевну 
РУДНИЦКУЮ 
с юбилеем! 

Желаем Вам вдох-
новенья здоровья, уда-
чи, любви, в работе 
успехов, терпения, в                     
семье понимания и теп-
ла. Будьте счастливы! 

Грачёвский РК КПРФ и первичное партий-
ное отделение села Грачёвка поздравляют 
Марию Ивановну АГАНОВУ с юбилеем!

Желаем Вам крепкого здоровья, счастья, 
оптимизма и благополучия. 

Новоалександровский РК КПРФ искрен-
не поздравляет 

Романа Семёновича ВОЛЧАНОВА 
с юбилеем!

Желаем Вам многочисленных побед, важ-
ных  достижений в жизни, счастья и удачи. 

Ставропольский крайком ЛКСМ РФ 
сердечно поздравляет члена краево-
го комитета комсомола, заместителя 
председателя комиссии по организа-
ционной работе, второго секретаря Не-
винномысского ГК ЛКСМ РФ

Любовь Ивановну ТРОЯН 
с днём рождения! 

Искренне желаем Вам успехов во 
всех начинаниях, неиссякаемой энер-
гии, крепкого здоровья и непрерывно-
го творческого развития. Пусть каждый 
Ваш день будет наполнен яркими впе-
чатлениями и новыми достижениями.

выбора у нас нет. Мы не име-
ем права и дальше двигать-
ся темпами развития меньше 
1% в год.

Власть обязана выпол-
нять установки, которые 
президент сформулиро-
вал в своём послании:  
выйти на мировые темпы 
развития не менее 3%, из-
бавиться от нищеты, оста-
новить вымирание стра-
ны. А для этого необходи-
мо удваивать бюджет на 
эти цели, поддержать аг-
ропромышленный сектор, 
вкладывать в разработку 
и использование новей-
ших технологий.

Обращаюсь к вам и на-
стойчиво прошу ознакомить-
ся с исторически значимым 
материалом «В будущее - с 
Лениным!», опубликованном 
в газетах «Правда» и «Со-
ветская Россия». То, о чём в 
нем говорится, - наша с вами 
история, наша с вами жизнь! 
Здесь обобщён наш столет-
ний опыт, показаны уникаль-
ные примеры преодоления 
трудностей, борьбы с нациз-
мом и фашизмом, великих 
побед и открытий, за которые 
нас уважали во всём мире.

В этой связи хотел бы об-
ратить особое внимание на 
то, что 132 делегации разных 
стран, которые участвовали 
в праздновании столетия Ве-
ликого Октября, полностью 
нас поддержали  по Крыму, 
Севастополю, специальной 
военной операции. Они на-
ши друзья и союзники. Сей-
час вместе с Компартией Ки-
тая мы готовим меморандум 
о сотрудничестве на ближай-
шие три года, который пред-
усматривает тесное взаимо-
действие по всем ключевым 
вопросам.

Новые вызовы, с которы-
ми мы сталкиваемся, и новые 
стратегические задачи, кото-
рые предстоит решить, обязы-
вают помнить о выдающихся 
победах Ленина. Даже самые 
непримиримые его противни-
ки вынуждены были призна-
вать величие этих побед. 

Вспомним оценку Чер-
чилля, который в 1918 году, 

в разгар нашего столкнове-
ния с Антантой, каждую не-
делю призывал убить Ле-
нина и Сталина. Но потом 
написал: «Когда ум Лени-
на светился, он видел весь 
мир сразу, весь его позор и в 
первую очередь несправед-
ливость. Такие люди рожда-
ются раз в сто лет».

А прочитайте, что написа-
но у Эйнштейна! После Вто-
рой мировой войны он высту-
пил со знаменитой статьёй 
«Почему социализм?». И пре-
достерёг: без социализма че-
ловечество будет ввергнуто в 
новую войну. Эйнштейн напи-
сал, что чтит Ленина прежде 
всего за его самопожертвова-
ние в борьбе за социальную 
справедливость на всей пла-
нете. И что такие люди обнов-
ляют и сохраняют совесть че-
ловечества.

Я считаю, что мы все начи-
ная с Совета Безопасности и 
Генштаба должны изучить ге-
ниальный подвиг Ленина по 
сохранению российской госу-
дарственности. Страну уни-
чтожили, спалили, всё рас-
тащили. Так называемые со-
юзники поделили её на части 
и стали захватывать. Но Ле-
нину хватило мужества бук-
вально с нуля собрать Крас-
ную Армию. 86 тысяч царских 
офицеров ответили на его 
призыв. Они пришли, чтобы 
командовать войсками и за-
щищать единую Советскую 
Россию.

Мы обязаны отдать дань 
уважения Ленину как гени-
альному мыслителю. Ког-
да меня спрашивают, как 
мы будем выходить из ны-
нешнего кризиса, я задаю 
встречный вопрос: у вас 
есть программа, сопостави-
мая по своей убедительно-
сти с ленинско-сталинской 
программой социалистиче-
ской мобилизации? И есть 
ли у вас хоть какая-то внят-
ная собственная программа? 
Нет? Тогда учитесь у Влади-
мира Ильича!

В 25 лет он написал рабо-
ту «Развитие капитализма в 
России». И доказал, что рос-
сийский капитализм - пери-

ферийный и обрекает страну 
на отставание и деградацию. 
Ленин заявил, что необходи-
мо сильное государство тру-
дящихся, потому что импери-
ализм обязательно развяжет 
войну. И надо всё сделать, 
чтобы спасти прежде всего 
детей женщин и стариков. 

Благодаря Советской вла-
сти четыре с лишним милли-
она беспризорников начали 
учиться и стали настоящи-
ми гражданами. Они храбро 
сражались на фронтах Вели-
кой Отечественной войны. И 
даже фашистские генералы 
вынуждены были признать, 
что проиграли прежде всего 
советским учителю, инжене-
ру и рабочему.

Мы обязаны всё сделать 
для того, чтобы передать 
благородную эстафету ве-
ликих идей и побед новому 
поколению! Я считаю, что 
смысл любой политики - в 
сбережении народа, разви-
тии его духовности и культу-
ры. Скоро мы будем утверж-
дать бюджет, но там по-
прежнему в два раза уреза-
но всё, что связано с этими 
важнейшими направления-
ми. Там обескровлена и про-
довольственная программа.

Только что в рамках 
празднования годовщины 
Великого Октября мы отме-
тили 105-летие совхоза име-
ни Ленина. На юбилей съе-
хались все, кто работает с 
этим замечательным хозяй-
ством. Там собрались около 
сотни фермеров. Так приез-
жайте и вы, поучитесь, по-
смотрите!

Давайте проведём в сов-
хозе имени Ленина семи-
нар, покажем, что такое на-
родное коллективное пред-
приятие! Я ещё раз вас ту-
да приглашаю. Вы увидите 
и лучшее жилье, и лучшую в 
мире школу, и лучшее произ-
водственное обучение - на-
чиная от ученической бри-
гады и заканчивая агроту-
ризмом. Вы увидите лучший 
спортивный комплекс, рабо-
тающий круглые сутки и до-
ступный для всех без исклю-
чения. 

Увидите лучший куль-
турно-досуговый центр. Вы 
ознакомитесь со всеми ви-
дами самой современной 
продукции, цены на которую 
никто не повышает. К кон-
цу нынешнего года средняя 
зарплата в хозяйстве соста-
вит 120 тысяч рублей. Это те 
блага, о которых сегодня мо-
жет мечтать любой нормаль-
ный человек.

В совхозе имени Ленина 
вы увидите и пенсионеров, 
которые получают всё необ-
ходимое. Там решена демо-
графическая проблема. Каж-
дая вторая семья - многодет-
ная. Давно пора распростра-
нить уникальный опыт это-
го хозяйства на всю страну! 
Иначе мы так и продолжим 
вымирать ударными тем-
пами. Напомню, что только 
русский народ не досчитал-
ся за три десятилетия дико-
го капитализма 31 миллион 
человек. А ведь русские со-
ставляют костяк нашей госу-
дарственности.

Мы считаем, что строи-
тель нового мира Ленин по-
казал нам пример решения 
самых сложных, самых мас-
штабных проблем. Сегодня 
для победы необходима но-
вая программа, опирающая-
ся на этот выдающийся опыт.

Сейчас приняты три про-
граммы, которые переклика-
ются между собой. Москов-
ский экономический форум, 
который собирался в МГУ, 
впитал всё лучшее из произ-
водственной практики и науки. 
И на нём была подготовлена 
программа развития страны.

Мы совместно с Акаде-
мией наук провели Третий 
Орловский экономический 
форум. По его итогам была 
представлена Программа 
Победы. Она разослана всем 
членам правительства. Там 
ясно сформулированы ре-
альные предложения, кото-
рые позволят аккумулиро-
вать ресурсы, ввести про-
грессивную шкалу налого-
обложения. Удвоить и утро-
ить ассигнования на высоко-
технологичные отрасли, нау-
ку, образование, максималь-
но поддержать агропромыш-
ленный комплекс. Сформи-
ровать бюджет развития в 
45 триллионов рублей, не 
залезая в карманы граждан 
и не вздувая цены. Мы убеж-
дены, что реализация такой 
программы - сегодня спасе-
ние для нашей страны.

Наконец, на днях в Челя-
бинске состоялся первый 
Русский экономический фо-
рум. Там присутствовали 
губернаторы, заместители 
министров, эксперты, и то-
же была представлена про-
грамма развития.

В главном все эти три про-
граммы пересекаются. Они 
показывают, что вытащить 
страну из тяжелейшего по-
ложения можно, вернувшись 
к социалистическим принци-
пам управления и социаль-
но-экономического разви-
тия. Ленинско-сталинская 
модернизация доказала, как 
решаются такие задачи. Как 
патриотизм и социальная 
справедливость сплачива-
ют и объединяют общество. 

И я предлагаю в рамках 
той выставки, которую мы 
сейчас открыли, провести со-
вместный форум, посвящён-
ный столетию памяти Лени-
на. Это будет способство-
вать сплочённости народа и 
станет залогом новых побед.

kprf.ru



М
ероприятие было посвя-
щено работе партийной 
организации по участию в 

предстоящих выборах президен-
та России в марте 2024 года и во-
просам гуманитарной помощи в 
зоне специальной военной опе-
рации.  

Мероприятие вёл член                     
ЦК КПРФ, первый секретарь Став-
ропольского крайкома Компар-
тии, первый заместитель пред-
седателя регионального парла-

мента, глава фракции КПРФ в 
Думе СК Виктор Иванович Гонча-
ров. Коммунисты и комсомоль-
цы тепло приветствовали высо-
кого гостя.

Казбек Куцукович в своём вы-
ступлении, в частности, отметил:

- Наступающий 2024 год у нас 
будет насыщен политическими 
событиями - это и президентские 

выборы, и у вас губернаторские. 
Так что у нас с вами наступает 
пора очень серьёзная. Я уверен, 
что ваша партийная организация 
к ней готова.

Я хочу поблагодарить партий-
ную организацию Ставрополь-
ского края за вашу огромную ра-
боту в плане поддержки специ-
альной военной операции. С 2017 
года краевая партийная органи-
зация не пропустила ни одного 
гуманитарного конвоя. Уже от-

правлен 118-й конвой. Мне осо-
бо приятно, что первый гумани-
тарный конвой был отправлен                          
6 июня 2014 года со Ставрополь-
ской земли.

В ходе оживленной дискус-
сии Казбек Куцукович ответил на 
многочисленные вопросы ставро-
польских коммунистов, одним из 
которых был вопрос первого се-
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З
анятие открылось высту-
плением Председателя                    
ЦК КПРФ Геннадия Андре-

евича Зюганова. Он акцентиро-
вал внимание на международной 
обстановке и обострении кризиса 
империализма:

- Что хотелось бы подчер-
кнуть особо. Вы, наверное, об-
ратили внимание, что в нашем 
обращении (специальное обра-
щение Центрального Комитета 
КПРФ «В будущее с Лениным!») 
специально выделены слова, ко-
торые сказал президент на Вал-
дайском форуме два года назад 
о том, что капитализм зашёл в ту-
пик. Президент Франции Макрон 
охарактеризовал капитализм да-
же более жёстко: он сошёл с ума! 
Как сходит с ума современный 
капитализм, вы прекрасно види-
те. Видите, во что превратилась 
президентская власть в Америке, 
где президент кланяется каждо-
му столбу и спотыкается. А этот 
человек может нажать ядерную 
кнопку, начать термоядерную 
войну, которая приведёт к гибе-
ли всего живого на планете.

Вы видите, что происходит 
в благополучной Европе, кото-
рая полностью легла под аме-
риканский глобализм, и сегод-
ня даже крупные финансово-
промышленные группы Германии 
вынуждены эмигрировать в Аме-
рику. Вы понимаете, что происхо-
дит на Ближнем Востоке, где гло-
балисты развязали крупную вой-
ну… Мы должны сделать всё, что-
бы эту дикую бойню, которая ве-
дёт к расчеловечиванию всех и 
вся, остановить как можно скорее.

Каждый из нас понимает, что 
современный фашизм оккупиро-
вал ридну Украину и уничтожает 
эту цветущую республику, кото-
рая в рамках СССР была самой 
благополучной. По своему потен-
циалу Украина входила в десят-
ку самых развитых государств ми-
ра. А сегодня это сплошная кро-
вавая рана, где очередной кло-
ун превратился в кровожадного 
маньяка, которым управляет и 
руководит англосаксонская раз-
ведка, и он продолжает эту жут-
кую и страшную бойню.

Для нас принципиально важ-
но дать соответствующие оцен-
ки, прежде всего исходя из 
марксистско-ленинского учения 
и уникального опыта Владими-

-Я очень рад своему всту-
плению в ряды КПРФ и 
считаю почётным по-

лучить партийный билет на 
Пленуме горкома. Я стал ча-
стью партии, которая борется 
за интересы трудящихся лю-
дей, воплощает в жизнь идеи 
марксизма-ленинизма. Горжусь 
тем, что молодое поколение ак-
тивно включается в политиче-
скую жизнь страны. Уверен, что 
в КПРФ смогу включится в ра-
боту коммунистов по созданию 
лучшего будущего для всех! -                                                                                                               
сказал вступивший в КПРФ 
Александр Воропин. 

В повестке дня основным во-
просом был «Об итогах прошед-
шего Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ, 
Ставропольского краевого коми-
тета и Контрольно-ревизионной 
комиссии Коммунистической 
партии Российской Федерации». 

В прениях к докладу участ-
ники Пленума очень горячо об-
суждали опубликованное на 
прошлой неделе обращение                   
ЦК КПРФ к народу России. По 
итогам обсуждения было выска-
зано только одно мнение: дело 
Ленина будет жить! 

Немаловажный вопрос, кото-
рый также рассматривался на 
Пленуме, - предстоящие выбо-
ры Президента РФ и губернато-
ра Ставропольского края, кото-
рые состоятся в 2024 году. 

В своём докладе первый се-
кретарь городского комитета 
КПРФ Роман Кондратов напом-

нил коммунистам о важности ак-
тивной работы в период пред-
стоящей избирательной кам-
пании кандидата от Компартии 
на должность Президента РФ. 
Он подчеркнул, что сейчас бо-
лее чем когда-либо необходи-
мо объединиться и сосредото-
чить все усилия партийных акти-
вистов в деле распространения 
ключевых положений партийной 
программы. 

Выступавших было много - 
комсомольцы и сторонники, ко-
торых всегда приглашают на 
подобные мероприятия. В сво-
их выступлениях товарищи за-
трагивали вопросы политиче-
ской грамотности коммунистов 
и необходимости развития пио-
нерского движения в Невинно-
мысске. 

В вопросе  партийной дисци-
плины и уплаты членских взно-
сов, а также подписки на партий-
ную прессу  подчёркнуто, что об-
суждению этот вопрос не под-
лежит, необходимо только бес-
прекословно исполнять реше-
ния партийных органов и устав-
ные обязанности. 

Пленум прошёл в тёплой и 
дружественной обстановке. По 
итогам работы заседания не-
винномысского городского Ко-
митета КПРФ были приняты со-
ответствующие постановления, 
назначены ответственные и сро-
ки их исполнения. 

Невинномысский ГК КПРФ

ВРЕМЯ ЛЕНИНА 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

ра Ильича Ленина и ленинско-
сталинской модернизации.

С докладами и сообщениями 
по теме учёбы выступили: заме-
ститель Председателя ЦК КПРФ 
Д.Г. Новиков, историк и публи-
цист Е.Ю. Спицин, профессор 
кафедры государственной по-
литики факультета политоло-
гии МГУ В.Э. Багдасарян, се-
кретарь ЦК КПРФ, руководи-
тель Центра политической учё-
бы С.Э. Аниховский.

Дмитрий Новиков в своём вы-
ступлении, в частности, ответил 
на вопрос, почему КПРФ сегодня 
сосредотачивает свои усилия на 
Ленинском направлении:

- Компартия - та сила, отли-
чительной чертой которой яв-
ляется здоровая продуктивная 
преемственность. Такая преем-
ственность - условие жизни лю-

бого коллектива, любой коллек-
тивной общности начиная от се-
мьи и заканчивая страной. Чтобы 
коллектив был сплочён, устрем-
лён в будущее, мог решать за-
дачи развития, не стагнировал, 
не деградировал, нужна связь 
поколений и передача опыта. 
Должна оберегаться та невиди-
мая, но крепкая нить, которая 
проходит из прошлого через 
настоящее в будущее. Ленин -                                                                    
это не про вчера, это про сегод-
ня и завтра…

Евгений Спицин заострил 
внимание на том, что буржуазия 
использует миф о противопостав-
лении И.В. Сталина и В.И. Лени-
на в качестве оружия, вносяще-
го смуту в умы граждан, разде-
ляющих взгляды КПРФ и положи-
тельно оценивающих советский 
опыт с целью навязать им лож-

ные стереотипы поведения. Так-
же он подчеркнул:

- Марксизм-ленинизм - не дог-
ма, не какие-то раз и навсегда 
установленные постулаты, а ру-
ководство к действию. Это пре-
жде всего метод познания дей-
ствительности, та самая диалек-
тика, которая позволяла Лени-
ну и Сталину на крутых виражах 
истории делать, казалось бы, со-
вершенно невероятные поворо-
ты. Посмотрите, чего только сто-
ит один переход от политики во-
енного коммунизма к НЭПу. Ведь 
его не сразу поняли и многие из 
убеждённых марксистов.

Он также в связи с этим на-
помнил знаменитую сталинскую 
статью «Головокружение от успе-
хов»:

«Тогда существовало несколь-
ко форм кооперативов, в том чис-

ле на селе, с разной степенью 
обобществления… Когда пошла 
информация с мест, в том чис-
ле от Шолохова, наступает ко-
ренное изменение в колхозном 
строительстве, сделан выбор в 
пользу артелей, середняк и бед-
няк всей душой приняли эту по-
литику в сельском хозяйстве, ко-
торая шла рука об руку с ликви-
дацией кулачества как класса. К 
тому времени сельский капита-
лист, кулак, говоря простым язы-
ком, «достал» львиную долю со-
ветской деревни».

Прекрасный разбор многочис-
ленных лживых мифов о Лени-
не и Сталине был дан доктором 
исторических наук, профессором 
Варданом Эрнестовичем Баг-
дасаряном. Он обратил внима-
ние на то, что ленинские и ста-
линские работы актуальны и при 
анализе современных проблем 
общества. В частности, рестав-
рация капитализма в России - не-
доучёт предупреждений вождей.

В заключительном слове Ген-
надий Зюганов напомнил о том, 
что политучёба проводится в 
условиях войны против Русского 
мира, и победа сегодня жизнен-
но важна для России. В качестве 
условий победы лидер коммуни-
стов назвал мобилизацию всех ре-
сурсов и сил, сплочение на основе 
общественно значимых ценностей 
и освоение новых технологий.

Обращаясь к участникам заня-
тия, Геннадий Андреевич отметил 
ряд достижений Советской вла-
сти за полувековой период. В их 
числе: увеличение объёмов про-
изводства в 14 раз, рост доходов 
граждан в 8 раз, лидерство в вы-
сокотехнологичных отраслях, та-
ких, как авиа- и тракторострое-
ние, мощный ВПК, лучшая в ми-
ре система социальной защиты, 
передовые наука и образование, 
подлинная народная демократия. 

«Вот пример ленинско-
сталинской модернизации, - ска-
зал лидер коммунистов. - Давай-
те не ругаться, а учиться и дви-
гаться вперёд». 

Председатель ЦК КПРФ на-
помнил о преступном уничтоже-
нии 80 тысяч производств разру-
шителями Советского Союза.

Кирилл СОЧИЛОВ,
главный редактор 
газеты «Родина»

НА ПЛЕНУМЕ 
НЕВИННОМЫССКИХ 

КОММУНИСТОВ

19 ноября в Невинномысске под председательством пер-
вого секретаря Романа Кондратова состоялся очередной 
Пленум городского комитета КПРФ. По традиции, перед 
началом мероприятия были вручены партийные билеты 
товарищам, недавно вступившим в Компартию. 

Президиум ЦК КПРФ в рамках партийно-политической учёбы приступил к проведению об-
щероссийских занятий в режиме видеоконференцсвязи. 21 ноября прошла общероссий-
ская учёба КПРФ на тему «В.И. Ленин и И.В. Сталин в современной идейной борьбе». Те-
ма выбрана в связи с началом реализации программы «Ленин - жив!» (к 100-летию памя-
ти). Партактив и сторонники КПРФ приняли участие в первом общепартийном лектории.

КАЗБЕК ТАЙСАЕВ: 
«Я ДЛЯ СЕБЯ ВЫБОР СДЕЛАЛ»

В Ставрополе в конференц-зале крайкома КПРФ состо-
ялась встреча члена Президиума, секретаря ЦК КПРФ, 
первого заместителя Председателя Центрального Сове-
та СКП-КПСС, первого заместителя председателя Коми-
тета ГД по делам СНГ, евразийской интеграции и связям 
с соотечественниками Казбека Куцуковича Тайсаева с ак-
тивом краевого отделения КПРФ.

кретаря невинномысского горкома 
КПРФ Романа Кондратова о том, 
какую кандидатуру он поддержит 
на выборах президента от КПРФ.

- Кандидатуры на пост прези-
дента РФ от КПРФ сейчас обсуж-
даются во всех парторганиза-
циях, - ответил К.К. Тайсаев. - Я 
для себя свой выбор сделал од-
нозначный: Геннадий Андреевич 

Зюганов. И я готов своё мнение 
обосновать. Я работаю рядом с 
Геннадием Андреевичем с 1987 
года. Я был секретарем Фрунзен-
ского райкома комсомола, он ку-
рировал Москву. Я видел, как он 
себя вёл после трагедии в Бес-
лане. Я видел, как он себя вёл, 
когда в Чечне была та ситуация, 
которая была. Видел, как в 2008 
году он  спас осетинский народ. 
И я могу еще много рассказать о 
нём. Если бы не личная позиция 
Геннадия Андреевича, то и ситу-
ация на Донбассе была бы может 
иная. Моё мнение - мы партию со-
хранили благодаря тому, что у нас 
такой лидер. 

Пока нет единого кандидата 
на выборы. Решение принимает 
только съезд. 

И еще: в 1996 году я был ря-
дом с Геннадием Андреевичем. 
Я был его помощником. Говорят, 
мол, тогда он победил на прези-
дентских выборах и просто отдал 
победу Ельцину, - это неправда. Я 

был на том заседании. Кстати, Ген-
надий Андреевич с 1993 по 1998 
год ни разу не разговаривал с Ель-
циным. А телевидению показыва-
ли, что он якобы в 1996 году по-
сле подведения итогов выборов, 
он позвонил и поздравил Ельцина 
с избранием. Вы в такие вещи ве-
рите?  Геннадий Андреевич - наш 
лидер. Его мы избрали на Съез-
де. Другой кандидатуры не было.

Ещё Казбек Тайсаев расска-
зал о том, что он часто встреча-
ется с бойцами СВО, и что на пе-
редовой нет сомнений в победе 
над фашизмом, и что надо делать 
сейчас.

- Да там есть проблемы, но 
они бьются и идут вперед. Идут 
под Знаменем Победы, с шевро-
нами с советской символикой. И 
они продвигаются каждый день. 
И нам с вами надо сделать всё, 
чтобы мы победили. Это задача 
номер один! Вот, к примеру, 4 де-
кабря мы отправляем на фронт 
транспорт -«буханки» - они очень 

нужны для эвакуации раненых и 
больных, спасения их жизней… 
Вы знаете, что с 2014 года мы от-
правляем в ДНР и ЛНР гумани-
тарную помощь.

Коснулся Казбек Тайсаев и те-
мы присутствия листовок с пар-
тийной символикой на освобож-
дённых территориях. Ответ его 
был предельно чётким и понят-
ным:

- Мы дешёвым пиаром не зани-
маемся. У нас уже есть сильные 
партийные организации в Донец-
кой народной республике, Луган-
ской народной республике, Хер-
сонской и Запорожской областях. 
Недавно там прошли выборы, и 
мы избрали очень хороший депу-
татский корпус впервые по нашим 
российским законам. И это тоже 
наша с вами победа. У нас дей-
ствительно воюющая партия. В 
вашей фракции в Думе края поло-
вина ушла на фронт. Там многие 
наши ребята воюют, и мы сейчас 
будем передавать им помощь. 

И вместо того, чтобы где-то там 
приклеить листовочку, лучше мы 
в нашем красном пакете прине-
сем продукты в дом той семье, ко-
торая живет в «серой зоне», где 
нет ни света, ни тепла, ни мага-
зинов, ни продовольствия. Такую 
работу проводят наши коммуни-
сты и комсомольцы. И там есть 
люди, которым помочь больше 
некому, которые умирают от го-
лода. Судьбы таких людей зави-
сят от нас с вами. И вам огромное 
спасибо за то, что вы делаете. 

Виктор Гончаров в своём вы-
ступлении подчеркнул, что на 
встречу собрались все началь-
ники ставропольских выборных 
штабов КПРФ, партактивисты и 
соратники Компартии.

- Нам надо максимально спло-
титься, сосредоточиться, - подчер-
кнул Виктор Иванович, - и работать 
на результат. Работать слажено, 
как сказал уже Казбек Куцукович, 
организованно, не стесняться за-
давать возникающие вопросы бо-
лее опытным товарищам. Для это-
го будет работать круглосуточно 
выборный штаб краевого комите-
та партии.

Мы идём на выборы коман-
дой, и эту команду возглавляет 
и ведёт Геннадий Андреевич Зю-
ганов. Наша с вами задача - ид-
ти в этой команде и делать де-
ло. Дальнейшую расстановку сил 
определит Съезд партии в дека-
бре этого года. И мы должны по-
нимать, что только вместе, как ку-
лаком, мы сможем прошибить ту 
власть, которая есть сейчас. Под-
страховывая друг друга, помогая 
друг другу, выстраивая взаимоот-
ношения.

Всё, что от нас зависит, мы де-
лали, делаем и будем делать со-
обща, таким коллективом. Давай-
те отодвинем в сторону какие-то 
внутрипартийные вопросы. Люди 
ждут от нас конкретных резуль-
татов.

Кирилл СОЧИЛОВ
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О
ткрывая пресс-конферен-
цию, Председатель ЦК КПРФ                                                                         
Г.А. Зюганов обратился к 

журналистам:
- Мы все должны сознавать, 

что этот год завершается в усло-
виях углубления системного кри-
зиса и развязывания в мире боль-
шой войны, способной перера-
сти в том числе и в ядерный кон-
фликт. В этой связи задача мир-
ного решения проблем и успеш-
ного благоприятного исхода спе-
циальной военной операции, ко-
торую мы ведём против нацистов 
и фашистов на Украине, имеет 
принципиальный смысл.

Ещё раз хочу всем напомнить, 
что можно побеждать при трёх 
условиях.

Первое. Если у вас макси-
мально отмобилизованы силы и 
ресурсы.

Второе. Если общество спло-
чено и понимает, зачем нужна та-
кая победа.

Третье. Необходимо макси-
мальное решение проблем, свя-
занных с научно-техническим 
прогрессом и новейшими техно-
логиями.

И у страны сегодня есть всё 
необходимое для такой победы. 
Но хочу подчеркнуть, что наша 
партия с первого дня СВО стави-
ла задачу номер один: качествен-
ные образование, наука и осво-
ение новейших технологий. И в 
этой связи наша страна - един-
ственная, которая в своей исто-
рии не покорилась Западу и ан-
глосаксам, развязавшим сегод-
ня войну против Русского мира.

Хочу особо подчеркнуть, и мо-
лодёжь должна это понимать, что 
мы единственные, кто не сда-
лись, не подняли руки вверх. И 
несмотря на очередную Антанту, 
уже третью за последние сто лет, 
мы и на этот раз выстоим и побе-
дим. Потому что у нас есть уни-
кальная победная история.

Но в условиях системного кри-
зиса мы дважды побеждали бла-
годаря великим идеям Ленина и 
той ленинско-сталинской модер-
низации, которая позволила ре-
шить самые принципиальные 
вопросы. Благодаря Великому 
Октябрю мы победили в 1917 го-
ду. Одержали Великую Победу в 
1945 г. А в 60-70-е годы создали 
стратегический паритет, который 
и сегодня нас бережёт.

Вчера в газетах «Правда» и 
«Советская Россия» было опу-
бликовано обращение Централь-
ного Комитета КПРФ «В будущее 
с Лениным!». Это обращение ко 
всем гражданам нашей страны, 
ко всем трудящимся планеты и 
левопатриотическим силам. Это 
исторический документ, который 
обобщает нашу практику и пока-
зывает реальный победный путь 
для достижения главных целей. В 
том числе и тех, которые обозна-
чил президент в своём послании.

В нём говорится о том, что мы 
должны прежде всего победить. 
Всё сделать для того, чтобы вый-
ти на мировые темпы развития, 
одолеть нищету, остановить вы-
мирание страны и создать луч-
шие науку и образование. Пол-
ностью поддерживаем эту пози-
цию и вносим в её реализацию 
свой вклад. 

Допустим, для оказания помо-
щи нашим ребятам, которые хра-
бро сражаются на поле боя про-
тив нацистов и фашистов, осво-
бождая от этой коричневой ко-
росты ридну Украину, мы отпра-
вили 118 конвоев, это 20 тысяч 
тонн различных грузов. Каждые 
два-три дня отправляем всё не-
обходимое. 

В настоящее время приняли 
уже пятнадцать тысяч детей с 
освобожденных территорий. По-
строили специальный военно-
спортивный лагерь. Принимаем 
и оказываем помощь, и это вы-
соко ценится всеми гражданами 
страны.

Но вместе с тем хочу с учётом 
этого обращения подчеркнуть не-
сколько моментов. А дальше до-
полнят мои товарищи и коллеги. 
Мы с вами должны понимать суть 
той идеи, которую Ленин реали-
зовывал для сохранения россий-
ской государственности. Он прак-
тически совершил несколько вы-
дающихся открытий и подвигов.

Первый подвиг заключается 
в том, что он всё сделал для то-
го, чтобы спасти российскую го-
сударственность. Ведь он еще в 
25 лет засел за работу о разви-
тии капитализма в России. И там 

показал, что капитализм в Рос-
сии - периферийный и подчинён-
ный. Неизбежен передел миро-
вых рынков. И что начнётся ми-
ровая война, в которую втянут  
ослабленную Россию, и она не 
выдержит этой войны. 

Но её невозможно будет спа-
сти на идеях русского нацио-
нализма и имперских амбиций. 
А можно будет спасти лишь на 
основах труда, справедливости, 
гуманизма и Советской власти.

Мало того, что Ленин открыл 
это за 15 лет до начала войны, 
но он и всё сделал для того, что-
бы создать партию нового типа, 
предложить свою программу, про-
вести реальную политику и стра-
тегию - от военного коммуниз-
ма до НЭПа и плана ГОЭЛРО - и 
реализовать это в полной мере. 
Он воссоздал страну, собрав её 
на съезде мирно, демократично 
и достойно. Российская держа-
ва возродилась в форме СССР, 
продолжив тысячелетние тради-
ции своей государственности.

Одновременно Ленин впервые 
на этой планете предложил иде-
алы сбережения народа. И начал 
с детей. Откройте его выступле-
ние на Третьем съезде комсомо-
ла. Ребята думали, что он будет 
рассказывать о геройских подви-
гах на войне, а Ленин выступил 
и сказал, что необходимо учить-
ся и овладевать культурой. По-
тому что вы никогда не станете 
коммунистами, если не овладе-                   
ете всеми богатствами знаний, 
которые выработало челове-
чество. И это была гениальная 
идея, которая стала немедленно 
реализовываться во всей систе-
ме образования и науки.

Даже в условиях Гражданской 
войны было создано 40 крупней-
ших научно-исследовательских 
институтов. Была принята про-
грамма всеобуча, которая охва-
тывала не только детей, но и 
взрослых. Впервые гражданам 
была предоставлена возмож-
ность бесплатно учиться, бес-
платно лечиться. А женщинам 
была предоставлена 21 льгота 
начиная от декретного отпуска и 
отпуска по уходу за ребёнком. И 
это стало гениальным в то время.

Впервые из уст Ленина про-
звучало предложение заключить 
мир без аннексий и контрибуций. 
Студенты из Норвегии предложи-
ли тогда присвоить Ленину Но-
белевскую премию. Потому что 
в условиях ужаса войны предло-
жить мир без аннексий и контри-
буций казалось немыслимым. Но 
это было не только предложено, 
но и во многом реализовано бла-
годаря гениальным ленинским 
тактике и стратегии.

И вместе с тем он всё сде-
лал для того, чтобы собрать луч-
шие силы. Я вчера демонстриро-
вал план ГОЭЛРО. Это документ 
в 850 страниц. Его готовили 200 
самых талантливых учёных и спе-
циалистов. И среди них было все-
го пять большевиков. Но это бы-
ли лучшие умы. И они предложи-
ли программу, как осветить стра-
ну и создать самую современную 
науку.

Сталин продолжил эту тради-
цию, и за десять лет мы постро-
или девять тысяч лучших на ту 
пору заводов. Мы создали це-
лые отрасли промышленности            
и трагический 41-й встретили не 
только с самыми талантливыми 
храбрыми солдатами и команди-
рами, но и с лучшим станочным 
парком в мире. 

И в течение трёх месяцев вой-
ны перебросили за Волгу полто-
ры тысячи заводов и десять мил-
лионов человек, с колёс начав 
производить танки, самолёты, 
пушки и машины, которые оказа-
лись сильнее всех орд вермах-
та. А ведь Гитлер подчинил себе 
всё железо, все порты и все за-
воды Европы. Это был наш три-
умф. И вот на базе этой програм-
мы мы и подготовили свой бюд-
жет развития. Мы также подгото-
вили новую программу «Образо-
вание для всех», обобщили уни-
кальный опыт народных предпри-
ятий. И всё это на сегодня явля-
ется лучшим.

Мы провели три прекрасных 
форума у меня на Орловщине. В 
них участвовали Академия наук, 
народные предприятия, лучшие 
экономисты и специалисты. Па-
раллельно прошли Московский 
форум и форум в Челябинске, ко-
торые во многом подтвердили на-
ши тенденции и решения.

«КПРФ: ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ 
ИТОГИ ГОДА 

И ЗАДАЧИ НА 2024 ГОД»
а Ленин - разрушителем, пытают-
ся их заочно «поссорить», я хочу 
задать несколько вопросов. Раз-
ве Ленин и Сталин видели по-
разному экономическое разви-
тие нашей страны? Да нет, ста-
линская индустриализация, вооб-
ще говоря, была прямым продол-
жением ленинского плана элек-
трификации России.

Может быть, Ленин и Сталин 
видели по-разному националь-
ную политику в СССР, о чём мы 
слышим особенно много спекуля-
ций? Нет! Просто изучите биогра-
фию Сталина, и вы увидите, что 
ленинская национальная поли-
тика и создание СССР осущест-
влялись ровно в то время, когда 
Сталин был комиссаром Прави-
тельства по делам национально-
стей. Он был главным популяри-
затором ленинской националь-
ной политики.

Может быть, Ленин пришёл на 
Третий съезд Комсомола изобре-
тать особую пролетарскую культу-
ру, сбрасывать Пушкина с кораб-                                                                         
ля современности? Нет, как раз 
наоборот: он призывал своих мо-
лодых товарищей учиться комму-
низму, а значит, впитать всю куль-
туру, все культурные ценности, 
достигнутые и созданные чело-
вечеством ранее.

А что Сталин? Может быть, 
тогда он занимался конструиро-
ванием новой пролетарской куль-
туры и сбрасывал Пушкина с ко-
рабля современности? Наоборот: 
10 февраля 1937 года, в 100-лет-
нюю годовщину со дня смерти по-
эта, были кульминационные ме-
роприятия из целой большой про-
граммы, посвящённой столетию 
ухода из жизни Александра Сер-
геевича Пушкина.

Вы не найдёте ни одного зна-
чимого вопроса, если будете се-
рьезно относиться к собствен-
ной истории, где вам удастся на 
каком-то пункте «поссорить» Ле-
нина и Сталина.

Мы приняли развёрнутую 
программу подготовки к столет-
ней годовщине. Она уже реали-
зуется: только что отметили 105 
лет образования подмосковного          
совхоза имени В.И. Ленина. Пав-
ла Николаевича Грудинина и весь 
его коллектив хотим ещё раз по-
здравить с этой датой и побла-
годарить за выдающиеся, безу-
словно, результаты, которых они 
достигают вместе с именем Ле-
нина, оставшимся в названии их 
хозяйства.

Ну и, конечно, проведём целую 
серию международных меропри-
ятий - осуществление перевода 
документа на иностранные язы-
ки уже началось.

Кроме этого, готовимся к меж-
дународному форуму и не ограни-
чимся в данном случае январём.

Геннадий Андреевич упоми-
нал одну из самых известных и 
значимых работ Ленина «О раз-
витии капитализма в России». В 
наступающем году в марте испол-
нится 125 лет со дня выхода этой 
работы в свет. Мы и к другим ле-
нинским датам, связанным с его 
деятельностью, готовимся: будет 
большая развёрнутая программа. 
На Секретариате Центрального 
Комитета партии в понедельник 
она была утверждена.

КПРФ, как известно, даты пре-
зидентских выборов не назна-
чает, они наступают в соответ-
ствии с действующим законода-
тельством. Но к любой общенаци-
ональной избирательной кампа-
нии мы относимся исключитель-
но серьёзно и считаем, что, мо-
жет быть, это удача для России, 
что президентские выборы и ле-
нинская дата совпали…

* * *
Член Президиума, секретарь 

ЦК КПРФ М.В. Дробот в нача-
ле своего выступления сказала: 
«Одно из направлений работы на-
шей партии - с детьми и ленин-
ской пионерией. И её важность 
уже никто не оспаривает, убеж-
дать никого не нужно».

Мария Владимировна отмети-
ла, что перемены в детской по-
литике происходят в связи с из-
менениями в современном мире. 
По её словам, в последнее вре-
мя представители власти уделя-
ют всё больше внимания совет-
скому опыту воспитания.

Выступавшая напомнила о 
том, как в тяжелейших условиях 
Лениным создавалась детская 
организация. Сегодня же мы по-
жинаем плоды либеральной по-
литики, начатой в 90-е. И лишь 
недавно власть начала уделять 
внимание подрастающему поко-
лению.

М.В. Дробот напомнила о еже-
годном приёме тысяч мальчиков 
и девочек в ряды пионерии на 
Красной площади. «Сегодня пи-
онерское движение охватывает 
более 350 000 ребят», - подчер-
кнула она.

Мария Владимировна отмети-
ла, что вступление в ряды пионе-
рии - только начало. Далее сле-
дует долгий воспитательный про-
цесс, организованный опытными 
наставниками. В связи с этим ЦК 
КПРФ организовал курсы по под-
готовке пионервожатых. В октя-
бре был выпущен поток обуча-
ющихся, в число которых вошли 
представители новых регионов.

«Мы уверены, что в будущем 
партия будет наращивать под-
готовку таких кадров, - заявила       
М.В. Дробот. - Это вклад в буду-
щее во всех отношениях». Она 
также добавила, что в ходе обу-
чения перед будущими пионерво-
жатыми выступали все участни-
ки текущей пресс-конференции, 
опытные специалисты, в том чис-
ле руководители крупнейшей в 
стране Орловской пионерской 
организации. В этом выражается 
огромное внимание партии к дан-
ному вопросу.

Также Мария Владимировна 
рассказала об открытии в Под-
московье спортивного лагеря 
«Юный патриот», где приняли уже 
три группы из ДНР и ЛНР. Высту-
павшая также подчеркнула роль 
этого лагеря как кузницы кадров 
воспитателей. Кроме того, сооб-
щила, что при содействии руко-
водства партии во главе с Г.А. Зю-
гановым в доме отдыха «Снеги-
ри» оздоровились более 14 ты-
сяч детей из новых регионов РФ.

М.В. Дробот рассказала о том, 
что выпускники партийных курсов 
пионервожатых сегодня работа-
ют в своих регионах. Кроме того, 
сообщила о связи, которую пар-
тия поддерживает с дружествен-
ными организациями. 

«Развитие пионерского движе-
ния и работа с детьми - верное во-
площение того самого ленинско-
го пути, о котором мы сегодня го-
ворим», - сказала в завершение 
Мария Владимировна.

* * *
Секретарь ЦК КПРФ, первый 

секретарь ЦК ЛКСМ РФ В.П. Иса-
ков высказал мнение: те, кто се-
годня демонизирует Владимира 
Ильича, либо не знакомы с его 
деятельностью, либо выполня-
ют грязный политический заказ. 

«Но получается наоборот, - 
отметил он. - Сколько бы Лени-
на ни очерняли, эффект выхо-
дит совершенно обратный». Ли-
дер комсомола сообщил о расту-
щем спросе на произведения ор-
ганизатора революции, широком 
обсуждении его теоретического 
наследия.

По словам В.П. Исакова, ответ 
на это кроется в стремлении мо-
лодёжи отыскать правду и спра-
ведливость. «Они всё равно при-
ходят в своем поиске к личности 
Владимира Ильича Ленина», - 
сказал он.

Лидер комсомола сообщил, 
что коммунистическая молодёжь 
руководствуется ленинским заве-
том о максимальной вовлечён-
ности в общественную жизнь. 
Рассказал о ряде гражданско-
патриотических и социально-
гуманитарных проектов ЛКСМ РФ, 
отметив при этом, что везде ра-
бота ведётся с опорой на теоре-
тическое и практическое насле-
дие Ленина.

Владимир Павлович сообщил 
о последовательной защите ком-
сомольцами прав рабочих и тру-
дящихся, курсе на международ-
ную солидарность. Свидетель-
ством этому стал последний 
съезд ЛКСМ РФ, на который при-
были делегации из шестнадцати 
стран. «Наши товарищи остались 
с нами, остались с Россией и при-
езжают в нашу страну», - заявил 
выступавший.

* * *
В ходе пресс-конференции её 

участники ответили на вопросы 
журналистов. Так, лидер КПРФ 
Г.А. Зюганов прокомментировал 
установку памятника белогвар-
дейскому генералу Врангелю в 
Ростове-на-Дону:

- Хочу официально обратиться 
к руководству Ростовской обла-
сти и к местному Законодатель-
ному собранию. Памятник Вран-
гелю, который пытаются уста-
новить в учебном заведении в 
Ростове-на-Дону, - вызов всей 
России. Всем бойцам, которые 
воюют на фронте под Красным 
Знаменем нашей Победы.

Врангель предал страну. Он 
продал всё, что было у вас. Все 
порты заложил в Причерномо-
рье. Две трети угля и нефти про-
дал буржуям Франции и Англии.

Рассмотрите официально наш 
протест. Это вызов всей обще-
ственности. Мы этого не допу-
стим!

kprf.ru

На мой взгляд, если бы наша 
программа была принята, уже се-
годня бюджет был бы в 45 трил-
лионов рублей. Это на десять 
триллионов больше чем то, что 
предлагает «Единая Россия». 
Удвоено было бы финансирова-
ние науки и образования, всех со-
циальных программ. Были бы ак-
тивно поддержаны детство и ма-
теринство. Страна перестала бы 
вымирать, и мы показали бы, как 
это решается на примере народ-
ных предприятий.

Только что мы отметили 105-ю                        
годовщину совхоза имени Лени-
на, который стал лучшим сель-
хозпредприятием страны. Если 
хотите посмотреть, что такое луч-
шая школа, приглашаю вас посе-
тить хозяйство. Здесь, рядом с 
Москвой, вы увидите школу бу-
дущего, где есть производствен-
ное обучение, профориентация, 
робототехника, космос. Где есть 
всё самое передовое и талантли-
вое. Вы увидите там лучшие дет-
ские сады, спортивные сооруже-
ния, уникальные парки, лучшие 
фермы. И вы увидите счастли-
вых людей.

* * *
Затем слово для выступле-

ния было предоставлено перво-
му заместителю Председателя                    
ЦК КПРФ Ю.В. Афонину:

- Обращение Центрального Ко-
митета нашей партии «В будущее -                                                                                
с Лениным!» - обращение к буду-
щему нашей страны.

Ленин был гениальным и мно-
гогранным человеком. С февра-
ля 1917 года к началу Великого   
Октября партия большевиков 
выросла в пятнадцать раз. Хотя 
в это время большевики подвер-
гались гонениям и преследовани-
ям со стороны власти.

Партия большевиков собра-
ла распавшуюся Российскую им-
перию в новой государственной 
форме - СССР.

После кончины В.И. Ленина 
она объявила Ленинский при-
зыв. За неполные четыре меся-
ца наша партия выросла в пол-
тора раза. Сегодня мы объявили 
новый Ленинский призыв. Наша 
цель - удвоить ряды КПРФ. И эта 
цель достижима.

КПРФ много сделала для обе-
спечения жизнедеятельности на-
шей страны. Для развития её эко-
номики и социальной сферы. Мы 
боролись против разрушитель-
ной приватизации. Нам удалось 
отстоять целый ряд оборонных 
предприятий. Мы боролись так-
же против сердюковщины.

Мы - сражающаяся партия. Бо-
лее 1000 добровольцев от КПРФ 
и ЛКСМ РФ сражаются на фрон-
те. Пятьдесят четыре коммуниста 
и комсомольца геройски погибли, 
защищая Родину. И мы обязуемся 
поддерживать их семьи.

Добились демонтажа памят-
ной доски Маннергейму в Санкт-
Петербурге. А сегодня о нём де-
монстрируют по телевидению 
фильмы как о приспешнике Гит-
лера. Теперь будем добиваться 
демонтажа памятника Врангелю 
в Ростове-на-Дону.

Удвоение партии - обеспече-
ние честных и прозрачных выбо-
ров. КПРФ - единственная поли-
тическая сила, которая выступа-
ет за подлинное народовластие и 
демократию. Избирательный ко-
декс РФ, который внесён нашей 
партией в Госдуму, позволит про-
водить выборы честно и прозрач-
но. Этот закон особенно важен в 
преддверии президентских вы-
боров.

По данным социологических 
опросов, 48% жителей нашей 
страны хотят жить в социалисти-
ческом обществе. В пользу капи-
талистической системы высказа-

лись 12%. В 2020 году эти показа-
тели были 26% (за социализм) и 
21% (за капитализм).

Вроде бы период небольшой, 
но за это время в нашей стране 
многое изменилось. Россия стол-
кнулась с агрессией Запада и на-
чала специальную военную опе-
рацию. И именно в этих услови-
ях население очевидно чувству-
ет, когда посылает своих ребят 
защищать Родину, когда отдаёт 
последнее для фронта, для по-
беды, что в стране должно быть 
установлено общество социаль-
ной справедливости. И запрос на 
это стал мощнейшим.

А с другой стороны, мы ви-
дим, что несмотря на все усилия 
КПРФ, нашей команды большая 
часть богатств страны сохраняет-
ся в руках олигархата. И многие 
из них не хотят поворота влево, 
не хотят изменения строя и пе-
рехода к социализму.

В 1919 году Владимир Ильич 
Ленин писал: «Не для рекламы, 
а для серьёзной работы нужны 
нам новые члены партии». И мы 
зовём их в партию.

* * *
Следующим выступил заме-

ститель Председателя ЦК КПРФ 
Д.Г. Новиков:

- Добрый день, ещё раз хочу 
продемонстрировать документ, 
опубликованный в наших газетах. 
Название документа «В будущее с 
Лениным!». Характер документа -                                                                         
обращение Центрального коми-
тета КПРФ к гражданам России.

Конечно, есть дата, в связи с 
которой появился этот документ -                                                             
остаются один месяц и одна не-
деля до того дня, как исполнится 
сто лет с того момента, как оста-
новилось большое сильное и до-
брое сердце Владимира Ильича 
Ленина. Наша партия мимо такой 
даты пройти не может: мы дали 
оценку этой личности, оценили 
масштаб и историческую роль.

Есть несколько тезисов, не-
сколько суждений, высказанных 
в этом документе, на которые я 
сейчас хочу обратить ваше вни-
мание.

Во-первых: Ленин является 
великим по любой человеческой 
шкале суждений.

Во-вторых: нашей стране по-
везло, что именно на берегах ве-
ликой русский реки Волги родил-
ся человек, названный Владими-
ром Ульяновым, известный сей-
час как Владимир Ильич Ленин.

И это действительно так. Во-
первых, Ленин состоялся как ге-
ниальный учёный-теоретик, во-
вторых, он стал гениальным по-
литиком, создавшим новую про-
летарскую авангардную партию 
победного типа. Ленин также ока-
зался великим и гениальным го-
сударственным деятелем в исто-
рии России и всего мира.

В истории любой, кто мог бы 
достичь успехов хотя бы в одном 
из этих направлений, считает-
ся великим, гениальным, выда-
ющимся деятелем. А Владимир 
Ильич Ленин оказался гениаль-
ным, выдающимся, великим во 
всех этих ипостасях. И это не 
только наше мнение. Соответ-
ствующую точку зрения на раз-
ных этапах высказывали совер-
шенно разные исторические лич-
ности, и это были не только наши 
сторонники.

Вот одна из таких оценок: «Ни 
один азиатский завоеватель, ни 
Тамерлан, ни Чингисхан, не поль-
зовались такой славой, как он - 
Ленин», - говорил убеждённый ан-
тикоммунист Уинстон Черчилль.

Другой человек, хоть и не про-
тивник, но и не сторонник боль-
шевистской партии, говорил: «Я 
уважаю в Ленине человека, ко-
торый с полным самоотвержени-

ем отдал все свои силы осущест-
влению социальной справедли-
вости. Люди, подобные ему, хра-
нят и обновляют совесть челове-
чества». Это сказал всемирно из-
вестный великий физик Альберт 
Эйнштейн.

А что уж говорить о сторонни-
ках социализма. Я, представи-
тель коммунистического движе-
ния, заявляю: Ленин был, бес-
спорно, значимой фигурой уже с 
момента начала его деятельно-
сти, с появления его теоретиче-
ских разработок. С его теории им-
периализма стало ясно, что в те-
ории марксизма наступил новый 
этап и настало время говорить о 
марксизме-ленинизме.

У Ленина и сегодня есть про-
должатели его дела, которые до-
стигают колоссальных успехов. 
И один из них - Генеральный се-
кретарь Центрального комите-
та Коммунистической партии Ки-
тая Си Цзиньпин. Не случайно по 
предложению Геннадия Андре-                                                       
евича Зюганова рабочая груп-
па, которая готовила это обра-
щение, включила высказывания 
Генерального секретаря ЦК КПК 
в его текст.

Высказывания эти таковы: 
историю нужно оценивать с точ-
ки зрения исторического матери-
ализма, сам марксизм - есть исти-
на. Карл Маркс был убеждён, что 
борьба с капитализмом и её ис-
ход не подлежат сомнению - ком-
мунизм победит!

Ещё Си Цзиньпин напомнил (и 
мы здесь не раз об этом говори-
ли), что с распадом Советского 
Союза кое у кого появилась на-
дежда, что марксизм опровергнут 
и у социализма нет будущего. Но 
опыт Китая полностью опроверг 
все эти пошлости и инсинуации. 
Опыт Китая доказал убедитель-
ность марксизма и практичность 
социалистической теории.

Конечно, не все выступают с 
таких позиций, мы нередко в сво-
ей деятельности сталкиваемся с 
пошлыми оценками деятельно-
сти Владимира Ильича Ленина, 
и яркий пример этому - установ-
ка памятников Врангелю, которые 
ни с какой патриотической точки 
зрения не имеют права стоять на 
российской и русской земле.

Есть немало тех, кто претенду-
ет на роль идеологов, политтех-
нологов и даже имеет статус де-
путата Государственной Думы от 
партии власти - «Единой России». 
Тех, кто занимается изобретени-
ем каких-то нечеловеческих кон-
структов: оказывается, Сталин 
был противником Ленина, оказы-
вается, Сталин был контрреволю-
ционером.

И в этом отношении мы были 
совершенно правы, когда упомя-
нули, что нападки на Ленина ис-
ходят и из либерального лагеря, и 
из лагеря черносотенцев. Я хочу 
поблагодарить Александра Саф-
ронова, одного из секретарей на-
шего Краснодарского крайкома, 
который одному из черносотен-
цев вчера дал достойную отпо-
ведь.

Сам Ленин был категориче-
ским противником пошлости во 
всём её проявлении: в государ-
ственной деятельности, быту, 
человеческом общении, вообще 
везде.

И хотя, на первый взгляд, в на-
шем документе напрямую об этом 
не говорится, на самом деле те 
выражения, те фразы Ленина, ко-
торые адресованы нашей моло-
дёжи о необходимости для ком-
муниста освоить богатство всей 
культуры человечества, говорят 
против пошлости.

Когда утверждают, что Ленин 
и Сталин - разные фигуры, что 
Сталин был государственником, 

15 ноября в информационном агентстве ТАСС состо-
ялась пресс-конференция руководства Компартии 
на тему: «КПРФ: предварительные итоги года и зада-
чи на 2024 год». В ней приняли участие Председатель                      
ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, первый заместитель Председа-
теля ЦК КПРФ Ю.В. Афонин, заместитель Председате-
ля ЦК КПРФ Д.Г. Новиков, член Президиума, секретарь 
ЦК КПРФ М.В. Дробот, секретарь ЦК КПРФ, первый се-
кретарь ЦК ЛКСМ РФ В.П. Исаков.



В соответствии с программой 
состоялась торжествен-
ная церемония открытия 

мемориальной доски героям-
орденоносцам Великой Отече-
ственной войны - жителям села.

- Родниковцы, как и все жите-
ли нашей страны, доблестно сра-
жались на фронтах Великой Оте-
чественной войны, помогали до-
бывать Победу в тылу. Сохране-
ние памяти об этих героях очень 
важно для нынешних и будущих 
поколений. Открытие мемориаль-
ной доски подчёркивает, что жи-
тели села Родниковского береж-
но чтут и хранят память о своих 
земляках, - отметил Виктор Ива-
нович, выступая на церемонии 
открытия.

В сельском Доме культуры со-
стоялся праздничный концерт, 
посвящённый 110-летию села 
Родниковского и Дню работника 
сельского хозяйства и перераба-
тывающей промышленности.

От имени депутатского корпу-
са края первый вице-спикер по-
здравил жителей села с юбиле-
ем их малой родины и вручил 
благодарственные письма Думы 
Ставропольского края работни-
кам учреждений села, сельхоз-
предприятия.

- Этот замечательный праздник 
объединяет всех, кому дорога ма-
лая родина и кто болеет за её судь-
бу. Это праздник тех, чьим трудом 
творилась история села, и тех, ко-
му ещё только предстоит принять 
эстафету ответственности за свою 
родную землю. В нынешнем обли-
ке Родниковского, в его больших 
и малых достижениях отражает-
ся каждодневный труд тысяч лю-
дей - земледельцев и животново-
дов, инженеров и строителей, вра-
чей и педагогов. Я твёрдо убеждён, 
что у Родниковского большое буду-
щее, так как за него всем сердцем 
болеет каждый житель, - подчер-
кнул Виктор Гончаров.
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ЧЕТВЕРГ, 23 НОЯБРЯ
04:00 Х/ф «В один прекрасный день» (12+)
05:45 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
06:45 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 30-31 серии (12+)
08:30 «МультУтро» (6+)
10:00 Информационная программа «Темы дня»
10:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
11:15 Спец. репортаж «Рис с фильтратом? 

Рецепт мусорного геноцида» (12+)
11:45 Х/ф «Среди добрых людей» (12+)
13:20 Х/ф «В один прекрасный день» (12+)
15:10 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 30-31 серии (12+)
16:55 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
17:50 Спец. репортаж «Рис с фильтратом? 

Рецепт мусорного геноцида» (12+)
18:20 Х/ф «Смелые люди» (12+)
20:10 Х/ф «Человек без паспорта» (12+)
22:00 Информационная программа «Темы дня»
22:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
23:10 Спец. репортаж «Каждое зёрнышко на счету» (12+)
23:35 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 31-32 серии (12+)
02:00 Информационная программа «Темы дня»
02:15 Х/ф «Смелые люди» (12+)

ПЯТНИЦА, 24 НОЯБРЯ 
04:00 Х/ф «Человек без паспорта» (12+)
05:50 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
06:50 «Кит ай сегодня». Т/c «Охота на лис» 31-32 серии (12+)
08:35 «МультУтро» (6+)
10:00 Информационная программа «Темы дня»
10:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
11:15 Спец. репортаж «Каждое зёрнышко на счету» (12+)
11:40 Х/ф «Смелые люди» (12+)
13:30 Х/ф «Человек без паспорта» (12+)
15:25 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 31-32 серии (12+)
17:10 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
18:10 Спец. репортаж «Каждое зёрнышко на счету» (12+)
18:35 Х/ф «Мистер Икс» (12+)
20:20 Х/ф «Вас ожидает гражданка Никанорова» (12+)
22:00 Информационная программа «Темы дня»
22:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
23:10 Д/ф «Время цвета». Фильм третий «Цвет красный» (12+)
23:50 Х/ф «Первая перчатка» (12+)
02:00 Информационная программа «Темы дня»
02:15 Х/ф «Мистер Икс» (12+)

СУББОТА, 25 НОЯБРЯ 
04:00 Х/ф «Вас ожидает гражданка Никанорова» (12+)
05:40 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
06:40 Х/ф «Первая перчатка» (12+)
08:15 «МультУтро» (6+)
10:00 Информационная программа «Темы дня»
10:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
11:15 Д/ф «Время цвета». Фильм третий «Цвет красный» (12+)
11:55 Х/ф «Мистер Икс» (12+)
13:40 Ко дню рождения Н. Мордюковой. Х/ф «Простая история» (12+)
15:20 Х/ф «Вас ожидает гражданка Никанорова» (12+)
17:00 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
18:00 Х/ф «Первая перчатка» (12+)
19:35 Ко дню рождения Н. Мордюковой. 

Х/ф «Женитьба Бальзаминова» (12+)
21:15 Х/ф «Два года над пропастью» (12+)
23:10 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
00:10 Х/ф «Падение Берлина» 1-2 серия (12+)

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 26 НОЯБРЯ 
03:10 Ко дню рождения Н. Мордюковой. 

Х/ф «Женитьба Бальзаминова» (12+)
04:40 Х/ф «Два года над пропастью» (12+)
06:30 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
07:30 Ко дню рождения Н. Мордюковой. Х/ф «Простая история» (12+)
09:10 «МультУтро» (6+)
10:00 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
11:00 Спец. репортаж «Каждое зёрнышко на счету» (12+)
11:25 Х/ф «Действуй по обстановке!..» (12+)
12:45 Х/ф «Размах крыльев» (12+)
14:30 Ко дню рождения Н. Мордюковой. 

Х/ф «Женитьба Бальзаминова» (12+)
16:10 Детский сеанс. Х/ф «Каменный цветок» (6+)
17:35 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
18:35 Спец. репортаж «Каждое зёрнышко на счету» (12+)
19:00 Х/ф «Действуй по обстановке!..» (12+)
20:20 Х/ф  «Размах крыльев» (12+)
22:10 Х/ф «Я объявляю вам войну» (12+)
23:50 Х/ф «Драгоценные зёрна» (12+)

ПОНЕДЕЛЬНИК, 27 НОЯБРЯ 
01:30 Х/ф «Действуй по обстановке!..» (12+)
02:50 Х/ф «Размах крыльев» (12+)
04:35 Х/ф «Я объявляю вам войну» (12+)
06:10 Х/ф «Драгоценные зёрна» (12+)
07:50 Детский сеанс. Х/ф  «Каменный цветок» (6+)
09:15 «МультУтро» (6+)
10:00 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
11:00 Спец. репортаж «Каждое зёрнышко на счету»  (12+)
11:30 Х/ф «Действуй по обстановке!..» (12+)
12:50 Х/ф «Размах крыльев» (12+)
14:35 Х/ф «Я объявляю вам войну» (12+)
16:15 Х/ф «Каменный цветок» (6+)
17:40 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
18:35 Х/ф «Мать» (12+)
20:30 Х/ф «Один шанс из тысячи» (12+)
22:00 Информационная программа «Темы дня»
22:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
23:10 «Стоит заДУМАться» (12+)
23:30 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 32-33 серии (12+)
02:00 Информационная программа «Темы дня»
02:15 Х/ф «Мать» (12+)

ВТОРНИК, 28 НОЯБРЯ 
04:10 Х/ф «Один шанс из тысячи» (12+) 
05:50 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
06:50 «Китай сегодня». Т/c  «Охота на лис» 32-33 серии (12+)
08:35 «МультУтро» (6+)
10:00 Информационная программа «Темы дня»
10:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
11:15 «Стоит заДУМАться» (12+)
11:40 Х/ф «Мать» (12+)
13:35 Х/ф «Один шанс из тысячи» (12+)
15:10 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 32-33 серии (12+)
17:00 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
18:00 «Стоит заДУМАться» (12+)
18:30 Х/ф «Трое суток после бессмертия» (12+)
20:10 Х/ф «Игра без правил» (12+)
22:00 Информационная программа «Темы дня»
22:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
23:10 Спец. репортаж «Как без Левченко Тулун «оптимизирова-
ли» (12+)
23:35 «Китай сегодня». Т/c  «Охота на лис» 33-34 серии (12+)
02:00 Информационная программа «Темы дня»
02:15 Х/ф «Трое суток после бессмертия» (12+)

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ 
03:50 Х/ф «Игра без правил» (12+)
05:35 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
06:35 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 33-34 серии (12+)
08:20 «МультУтро» (6+)
10:00 Информационная программа «Темы дня»
10:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
11:15 Спец. репортаж «Как без Левченко Тулун «оптимизировали» (12+)
11:40 Х/ф «Трое суток после бессмертия» (12+)
13:15 Х/ф «Игра без правил» (12+)
15:10 Специальный репортаж «Там рыбы нет!» (12+)
15:30 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 33-34 серии (12+)
17:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
18:15 Спец. репортаж «Как без Левченко Тулун «оптимизировали» (12+)
18:40 Х/ф «Ненависть» (12+)
20:05 Х/ф «На семи ветрах» (12+)
22:00 Информационная программа «Темы дня»
22:15 Дискуссионный клуб «Точка зрения» (12+)
23:10 Спец. репортаж «Вентиль открыт не для всех» (12+)
23:35 «Китай сегодня». Т/c «Охота на лис» 34-35 серии (12+)
02:00 Информационная программа «Темы дня»
02:15 Х/ф «Ненависть» (12+)

Ветерану Великой Отечественной войны 
Алексею Васильевичу Полуэктову из Ан-
дроповского округа исполнилось 100 лет. 
Юбиляра поздравили первый секретарь 
Ставропольского крайкома КПРФ, первый 
зампред Думы Ставрополья Виктор Ивано-
вич Гончаров и актив райкома партии во 
главе с первым секретарём Галиной Вла-
димировной Миклухо.

В честь фронтовика у его дома состоялись па-
рад военнослужащих, юнармейцев и концерт. 
Виктор Гончаров вручил ветерану памятные 

подарки, в том числе копию Знамени Победы и ме-
даль «100 лет СССР».

- Мы гордимся поколением героев, которые, не 
щадя своих жизней, освободили нашу страну и Ев-
ропу от немецко-фашистских захватчиков, добы-
ли Великую Победу, позволив всем нам спокой-
но жить и трудиться. Вы являетесь примером ис-
тинного патриотизма, мужества и героизма. Низ-
кий поклон вам за ратный подвиг, многолетний до-
бросовестный труд во благо родного края. От всей 
души желаю вам крепкого здоровья, благополу-
чия и долгих лет жизни, - сказал Виктор Гончаров.

Алексей Васильевич ещё школьником начал 
трудовую деятельность в родном селе Алексеев-
ское. 1 мая 1942 года был призван в ряды Крас-
ной Армии. Первое боевое крещение получил под 
Ростовом-на-Дону.

В ходе Великой Отечественной войны вое-
вал на Южном, Сталинградском, 4-м Украинском,                 
1-м Прибалтийском и Ленинградском фронтах.

Участвовал в Сталинградской битве, освобож-
дении Ростова-на-Дону, Севастополя, Крыма, Хер-
сона, а затем Латвии, Эстонии, Литвы и Пруссии.

По окончании войны в 1947 году вернулся до-
мой в село Алексеевское, где до пенсии работал 
в колхозе.

Награждён медалями «За боевые заслуги», «За 
оборону Сталинграда», «За победу над Германи-
ей», юбилейными медалями.

Пресс-служба 
Ставропольского крайкома КПРФ

Коммунисты Красногвардейского окру-
га приняли участие в формировании и 
отправке гуманитарной помощи для де-
тишек детских домов Луганска. Помощь 
включала в себя продукты питания, кан-
целярские то вары, одежду и другие необ-
ходимые вещи. 

-М
ы отправили очередную партию гумани-
тарной помощи. В этот раз помогли дет-
ским домам Луганской Народной Респу-

блики. Выражаем огромную благодарность отделу 
образования администрации Красногвардейского 
муниципального округа, директорам школ, обуча-

ющимся и их родителям за оказанную помощь в 
сборе гуманитарки. Желаем здоровья, творческих 
успехов, мирного неба и много новых добрых дел, -                                                     
отметила первый секретарь Красногвардейского 
РК КПРФ Лидия Кузьминова.

Районный комитет партии и коммунисты Крас-
ногвардейского округа продолжают оказывать по-
мощь и поддержку военнослужащим и мирным жи-
телям Донецкой и Луганской Народных Республик, 
Запорожской и Херсонской областей.

Вадим ФУСТОЧЕНКО 
Фото Лидии КУЗЬМИНОВОЙ

И
стория Родниковского неразрывно связана с биографией вы-
дающегося ставропольчанина, Героя Социалистического тру-
да, партийного, советского и российского государственного де-

ятеля, кавалера пяти орденов Ленина, ордена Октябрьской револю-
ции, орденов Великой Отечественной войны I и II степеней, ордена 
Трудового Красного Знамени Сергея Иосифовича Манякина (7 но-
ября 1923 г. - 4 января 2010 г.).

Сергей Иосифович родился и окончил школу в селе Родниковском. 
Там же работал в колхозе. Юность пришлась на годы войны. Учился в 
Краснодарском артиллерийском училище, с 18 лет участвовал в бо-
ях в Крыму. После тяжёлых ранений был комиссован и в 20 лет стал 
директором школы в Будённовском районе Ставрополья. 

В 1944 году поступил в сельхозинститут, окончив который? стал 
работать агрономом, а вскоре директором МТС. Затем был избран 
председателем колхоза «Родина» Арзгирского района. Работал за-
всельхозотделом Ставропольского крайкома КПСС, позднее - пред-
седателем крайисполкома, а через год стал инспектором ЦК КПСС 
(Член ЦК КПСС (1961-1990). 

Однако в 1961 году Генеральный секретарь ЦК КПСС Никита Хру-
щёв дал поручение Сергею Иосифовичу возглавить Омский обком 
КПСС. На этом посту он проработал почти 27 лет.

В 1987 году Манякин возглавил Комитет народного контроля 
СССР, а после распада Союза ещё несколько лет был депутатом                          
Госдумы РФ.

В 1998 году С.И. Манякин удостоен звания Почётного гражда-
нина города Омска. А в 2010 году ему присвоено звание «Почёт-
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ный гражданин Арзгирского муниципального района» (посмертно).
Память о славных делах настоящего коммуниста, верного ленинца 

С.И. Манякина бережно хранят и омичи, и ставропольчане.
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Первый секретарь Ставропольского крайкома КПРФ, первый заместитель председателя  
Думы Ставропольского края Виктор Иванович Гончаров принял участие в торжествен-
ных мероприятиях, посвящённых 110-летию села Родниковского Арзгирского округа.


